

*Paix*  
Murió el Coronel  
Alberto Báez Peña

*20/5/56*  
Fue jefe de la caballería  
de Calixto García Iñiguez



Coronel Alberto Báez Peña.

Esta madrugada, a las cuatro y media, dejó de existir a los 83 años de edad el coronel del E. L., señor Alberto Báez Peña, oriundo de Jiguani y que entre los cargos de responsabilidad que ejerció en la manigua redentora, fuera Jefe de la Caballería del Lugarteniente General Calixto García Iñiguez.

*Paix, at 20/5/56*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA